

Гуманитарный проект государственного учреждения образования  
«Ясли-сад № 371 г. Минска»

**«Оптимизация деятельности учреждения дошкольного  
образования посредством создания  
локального программно-аппаратного комплекса»**

1. Срок реализации проекта: 2021 – 2022 год
2. Организация – заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Ясли-сад № 371 г. Минска»
3. Цель проекта: Создание и внедрение локального программно-аппаратного комплекса для оптимизации деятельности учреждения дошкольного образования.
4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: <ul style="list-style-type: none"><li>- создание современной образовательной среды дошкольного учреждения, оснащенной современными техническими средствами, и использование их по всем направлениям образовательной и воспитательной деятельности участниками образовательного процесса;</li><li>- автоматизация части бюрократических процедур (в части упрощения ведения и составления документации) с применением информационных технологий для уменьшения времени работы сотрудников учреждения с документацией, повышения производительности труда и увеличения эффективности образовательной деятельности педагогов учреждения образования;</li><li>- создание программно-аппаратного комплекса или системы на основе существующих систем электронного документооборота, ERP (<i>Enterprise Resource Planning, планирование ресурсов предприятия</i>) или CRM (<i>Customer Relationship Management, управление взаимоотношениями с клиентами</i>) систем</li></ul>
5. Целевая группа: участники образовательного процесса
6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 6.1. Оснащение рабочих мест педагогов и специалистов дошкольного учреждения техническими средствами (включая моноблок, МФУ проектор, плазменную панель).



6.2. Создание локальной программной среды на основе существующих систем электронного документооборота, ERP (*Enterprise Resource Planning, планирование ресурсов предприятия*) или CRM (*Customer Relationship Management, управление взаимоотношениями с клиентами*) систем.

6.3. Прокладывание и настройка проводной или беспроводной локальной сети в учреждении образования.

6.4. Найм разработчиков для написания и/или конфигурирования необходимых модулей и найм системных администраторов для настройки необходимого пакета программ (ведение журналов учета детей по группам, планирование образовательного процесса, ведение календаря мероприятий детского сада, методическое сопровождение образовательного процесса и т.д.)

6.5. Пропаганда и обмен опытом через проведение открытых мероприятий, круглых столов с использованием информационно-коммуникационных технологий, в том числе онлайн-взаимодействия.

7. Общий объем финансирования (в долларах США): 15 000


Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства инвестора – 13 000	Софинансирование – 2 000

8. Место реализации проекта (область/район, город): г. Минск

9. Контактное лицо: Анжелика Ивановна Голуб, заведующий государственного учреждения образования «Ясли-сад № 371г. Минска», +375 29 502 54 57, ddu 371@minsk.edu.by  
Татьяна Петровна Карбанович, заместитель заведующего по основной деятельности государственного учреждения образования «Ясли-сад № 371г. Минска», +375 29 259 37 05, ddu 371@minsk.edu.by

Humanitarian project State Educational Institution  
"Nursery and Kindergarten №371 of the city of Minsk"

**"Optimization of the preschool education institution activity by creating  
a local software and hardware complex"**

1. Project implementation period: 2021-2022
2. Applicant organization offering the project: State Educational Institution "Nursery and Kindergarten №371 of the city of Minsk"
3. Project objective: Creation and incorporation of a local software and hardware complex for optimizing the activities of a preschool education institution.
4. Tasks planned for implementation within the framework of the project: - creation of a modern educational environment of a preschool institution, equipped with modern technical means, and their use in all areas of educational and pedagogic activities by participants of the educational process; - automation of part of the bureaucratic procedures (in terms of simplifying the management and preparation of documentation) with the use of information technologies to reduce employees' worktime of the institution with documentation, increase labor productivity and increase the efficiency of educational activities of teachers of the educational institution; - creation of a software and hardware complex or system based on existing electronic document management systems, ERP ( <i>Enterprise Resource Planning</i> ) or CRM ( <i>Customer Relationship Management</i> ) systems.
5. Target group: participants of the educational process
6. Brief description of the project activities: 6.1. Equipping the teachers' preschool institutions specialists' workplaces with technical means (including an all-in-one PC, an MFP projector, a plasma panel).

6.2. Creating a local software environment based on existing electronic document management systems, ERP ( <i>Enterprise Resource Planning</i> ) or CRM ( <i>Customer Relationship Management</i> ) systems.
6.3. Laying and setting up a wired or wireless LAN in the educational institution.
6.4. Hiring developers to write and/or configure the necessary modules and hiring

system administrators to customization the necessary software package (keeping logs of children by group, planning the educational process, maintaining a calendar of kindergarten events, methodological support of the educational process, etc.)

6.5. Promotion and exchange of experience through open events, roundtable discussions using information and communication technologies, including online interaction.

7. Total funding (dollar amount): 15,000

Source of funding	Amount of funding (dollar amount)
Investor's funds – 13,000	Co-financing – 2 000

8. Project location (region/district, city): the city of Minsk

9. Contact person: Angelika Ivanovna Golub, the manager of the State Educational Institution "Nursery and Kindergarten №371 of the city of Minsk", +375 29 502 54 57, ddu371@minsk.edu.by  
Tatyana Petrovna Karbanovich, core activity deputy manager of the State Educational Institution " Nursery and Kindergarten №371 of the city of Minsk", +375 29 259 37 05, ddu371@minsk.edu.by